

Ciudad de México, 31 de marzo de 2024  
Boletín 63/24

## **CON NANCY NÚÑEZ, AZCAPOTZALCO TENDRÁ TRES AÑOS DE BIENESTAR: CLARA BRUGADA**

- La candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia a la Jefatura de Gobierno concluyó en esta alcaldía una intensa jornada que incluyó eventos en el Hemiciclo a Juárez, Tlalpan y Miguel Hidalgo
- Se compromete a que “Azcapotzalco será una de las alcaldías más videovigiladas de la Ciudad de México”
- Con las Utopías que construirá Clara Brugada se dará un gran impulso al deporte y la cultura en Azcapotzalco, señala Nancy Núñez

“Aquí en Azcapotzalco, con Nancy Núñez tenemos un gran futuro para esta alcaldía, tres años de bienestar, tres años de derechos”, afirmó este domingo Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por la coalición Sigamos Haciendo Historia, integrada por Morena, PT y PVEM.

Una intensa jornada proselitista de Clara Brugada concluyó este domingo con una asamblea en el Jardín Hidalgo del centro de Azcapotzalco, donde acompañó a Nancy Núñez, candidata a alcaldesa en esa demarcación por la coalición Sigamos Haciendo Historia, en su arranque de campaña.

Luego de que acompañó el arranque general de los candidatos locales a las 8 de la mañana en el Hemiciclo a Juárez, Brugada Molina dio el banderazo de salida a las campañas de Gabriela Osorio en Tlalpan y de Miguel Torruco en Miguel Hidalgo. Por la tarde arribó a Azcapotzalco, donde destacó que Nancy Núñez es una mujer valiente, honesta y comprometida con las mejores causas, por lo que “Azcapotzalco será gobernada por una mujer extraordinaria, que ha luchado desde hace mucho tiempo en esta ciudad y en este país; que ha demostrado apoyar a la gente, no olvidarse del pueblo y representa los valores de la Cuarta Transformación”.

Brugada Molina se comprometió con Azcapotzalco a que una vez que sea jefa de Gobierno, todas las mañanas instalará un gabinete de seguridad con la participación del gobierno federal, de la ciudad y de las alcaldías, además del gabinete del agua, para que toda la Ciudad de México esté monitoreada y

atendida en el tema hídrico. “No vamos a dejar ni un minuto de luchar contra la delincuencia y por garantizar agua potable para la Ciudad de México”, precisó.

Adelantó que hará equipo con la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez; con Nancy Núñez en Azcapotzalco, y con Claudia Sheinbaum como presidenta, para lograr una solución metropolitana al tema del agua. Asimismo, anunció que junto con la futura alcaldesa se decidirán los lugares en Azcapotzalco para construir Utopías, equipadas con la mejor infraestructura para el deporte, cultura y atención social.

Expuso que también apoyará la educación, de tal manera que las alcaldías se hagan cargo del mantenimiento menor y el gobierno capitalino del mayor en las escuelas, con una inversión de 2 millones de pesos por plantel, para que modernicen sus equipos e instalaciones.

Respecto a seguridad, dijo que se impulsará un módulo de vigilancia en cada colonia, pueblo, barrio y unidad habitacional grande de la ciudad; se va a duplicar la cantidad de videocámaras con tecnología de punta. “Azcapotzalco será una de las alcaldías más videovigiladas de la Ciudad de México; tantas videocámaras que seremos la ciudad con más cámaras en América”.

La aspirante morenista al Gobierno de la Ciudad de México concluyó su intervención haciendo un llamado a todas y todos a votar por los candidatos de la Cuarta Transformación, a través de Morena, PVEM y PT.

Por su parte, la candidata a alcaldesa de Azcapotzalco, Nancy Núñez, expresó su profundo amor por esta demarcación, de donde es originaria, y se comprometió a recuperar los derechos que se han perdido con la actual administración, como el abandono de la cultura y el deporte. “Queremos un Azcapotzalco de derechos”.

Nancy Núñez respaldó el proyecto de Utopías que impulsa Clara Brugada, pues con ellas “vamos a lograr que el deporte sea un derecho”, a diferencia del gobierno actual que desde que llegó incrementó las cuotas en los deportivos.

Expresó que Clara Brugada y Claudia Sheinbaum “son dos mujeres que me guían, al igual que lo hizo Andrés Manuel López Obrador”, e informó que las comunidades artística y deportiva están unidas para construir un polo cultural en el norte de la ciudad.

También intervino en el evento la candidata de Morena, PVEM y PT al Senado, Ernestina Godoy Ramos, quien expresó que Nancy Núñez, al igual que Clara Brugada y Claudia Sheinbaum, son “mujeres que han acompañado al presidente

Andrés Manuel López Obrador, mujeres de lucha de muchos años que han recorrido el país”, quienes van a gobernar con honestidad el país, la ciudad y Azcapotzalco, respectivamente.

Entre otros asistentes al evento, estuvo el candidato a diputado local, Alejandro Carbajal; la candidata a diputada federal, Gabriela Jiménez; la diputada local Valentina Batres y la exalcaldesa de La Magdalena Contreras, Patricia Ortiz Couturier.

—oo00oo—